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JUNTA DE CENTRO

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA

En Plasencia, siendo las 12:30 horas del día 17 de septiembre de 2010, se reúnen, en la Sala

Juntas del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a

la presente Acta, para celebrar  sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden del

día:

�� Lectura y aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.

�� Informe de dirección.

�� Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de febrero y junio de 2011.

�� Modificación del manual de SIGC

�� Reconocimiento de créditos y Tutela académica.

	� Asuntos de trámite.


� Ruegos y preguntas.

Punto 1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores.

Toma la palabra el Sr. Director para anunciar que hay que aprobar, si procede, el acta de la

sesión del 21 de julio de 2010. Se lee el acta y se proponen algunos cambios menores en el punto de

ruegos y preguntas. El Sr. Secretario toma nota de dichos cambios y se aprueba el resto del acta.

Punto 2. Informe de dirección.

Toma la palabra el Sr. Director para informar que se ha retrasado un día la inauguración oficial

del curso, con lo que el inicio de las clases será el día 29 de septiembre, en lugar del día 28.

Punto 3.  Aprobación del calendario de exámenes de las convocatorias de febrero y junio de
2011.

Se han presentado los calendarios de exámenes de Podología: Febrero y Junio de 2011.

Toma la palabra Dª.  Raquel  Mayordomo Acevedo para indicar que el  calendario se había

enviado a los profesores  para su conocimiento.  Habrá una reunión con los mismos por si hubiera

alguna  rectificación,  por  ello  solicita  su  aprobación  por  la  Junta  de  Centro  aunque  pudiera  haber

modificaciones mínimas. También indica que están contempladas las ferias y selectividad.

Se aprueba por asentimiento.
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Punto 4. Modificación del manual de SIGC

Toma la palabra el D. Francisco Tirado Altamirano para indicar que además que va a informar

sobre la última reunión de la Comisión de Calidad del Centro. Primero quiere hacer constar en acta las

felicitaciones al Sr. Director por su reciente acceso al Cuerpo de  Catedráticos.

A continuación informa que hay que modificar el Manual del Sistema Interno de Garantía de

la Calidad, al ser necesario actualizarlo con los datos del último curso académico: añadir los estudios

de grado, el número de alumnos, los departamentos nuevos y profesorado nuevo. Asimismo informa

que hay una becaria trabajando en dicho manual, sobre todo en colgar en la web los procedimientos

descritos en dicho manual.

Se aprueban las modificaciones por asentimiento.

En relación con la última reunión de la Comisión de Calidad del  Centro Universitario,  se

informa de dos extremos: el primero sobre la supervisión de los programas, se han constatado ciertas

carencias burocráticas, tales como la falta de registro de los criterios de evaluación y las tutorías y la

firma de todos los profesores de la asignatura en todas las hojas del programa. También se puntualiza

que dichos defectos han sido subsanados en su mayoría. 

Por otro lado, en relación con la carga docente del Departamento de Filología Inglesa, se ha

constatado que los profesores de dicho departamento tienen demasiada carga docente, con lo que el

departamento  ha  decidido  eliminar  de  la  OCA las  optativas  que  imparte  en  las  Diplomaturas  de

Enfermería y Ciencias Empresariales. 

Después de un breve debate se propone, por parte del Sr. Director, que se envíe dos escritos,

uno al Vicerrector de Profesorado y otro al Director del Departamento de Filología Inglesa,  en el que

se solicita la provisión de la docencia de dichas optativas.

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 5. Reconocimiento de créditos y Tutela académica

Toma la  palabra  el  Sr.  Secretario  para  comentar  que  no  hay  ninguna  solicitud  de  la  que

informar.

Punto 6. Asuntos de trámite

No hay ninguno.

Punto 7. Ruegos y preguntas

Toma la palabra D. Francisco Javier Romero de Julián para rogar que se ajuste el alumbrado

del edificio (en las zonas comunes)  a las horas  de sol.  A este respecto le contesta  el Sr.  Director

informando que ya se tiene en cuenta, y que no todas las zonas están igual iluminadas, con lo que no se

encienden todas las zonas comunes, sino aquellas que quedan más oscuras. 

Toma la palabra el  Sr.  Francisco Tirado Altamirano para  comentar  que ha recibido varias

quejas por el parking y la cafetería, ya que parece ser que se cierra y se abra sin aviso previo. Respecto

a la cafetería se le indica que sí que ha estado abierta en el horario habitual y en lo que se refiere al

parking, ha estado cerrado, como todos los años, para dar tiempo al césped a que se recupere tras el

calor del verano. 

Y sin mas asuntos que tratar y siendo las 13:15 horas, se levanta la sesión en el lugar y fecha
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arriba indicados, de todo lo cual, como secretario doy fe.

Vº. Bº. El Director El Secretario

D. José Antonio Vega Vega D. Rafael Benítez Suárez
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ANEXO I

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO

MIEMBROS NATOS
Director

D. José Antonio Vega Vega

Secretario

D. Rafael Benítez Suárez

Subdirectores

Dª. Antonia de la Calle Vaquero

Dª Raquel Mayordomo Acevedo

D. Andrés Moreno Méndez

D. Francisco Tirado Altamirano

Administradora

Dª. Carmen Corbacho Bustamante

Representantes de los Departamentos

Dª. Pilar Garzón Marín

D. Rodrigo Martínez Quintana

Dª. Mª Jesús Montero Parejo

D. Manuel Moya Ignacio

MIEMBROS ELECTOS
Representantes del PDI

Dª. Elena Escamilla Martínez

Dª. Mª Ángeles Herrero Rodríguez

Dª Sonia Hidalgo Ruíz

Dª. María del Pilar Pérez Blanco

Dª. Ana María Pérez Pico

D. Francisco Javier Romero de Julián

Dª. Ana Vicente Díaz

Representantes del PAS

Dª. Carmen Díaz Sánchez

Dª. Mª del Puerto Pascual Maillo

Excusan su asistencia

D. Marcial Herrero Jiménez
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